

Gargantua et l'île aux oiseaux

Gargantua est fatigué après plusieurs heures de marche et 67'895 km dans les pieds.

Il VEUT avoir un siège pour s'y reposer. Le terrifiant géant se met à creuser. Trois longues heures plus tard, le colosse finit son œuvre et découvre... sa deuxième œuvre. « Une île ! Oh mon dieu » : dit-il.

Il s'exclame : « je vais y mettre des oiseaux, des arbres ». Il prend des merles, des buses, des corbeaux, des moineaux et le gigantesque monsieur nomme cet endroit : l'île aux oiseaux !



Et maintenant l'île brille de mille feux et est envahi par les oiseaux !

Écrit par ADEL VIAL